

# Tribunes politiques

## MON PARTI, C'EST LUNEL

Les platanes de la mauvaise foi

Jusqu'où la démagogie et la mauvaise foi ? La question est légitime tant les faits sont parfois déformés aux fins de nourrir des polémiques ineptes. Dernière en date,

les affirmations répétées de certains responsables politiques imputant à la mairie l'abattage de certains platanes du cours Gabriel Péri. Rappelons les faits. Plusieurs platanes de Lunel, comme beaucoup avant eux, souffrent d'attaques du « chancre coloré », maladie incurable, sans traitement connu à ce jour, et fortement contagieuse.

Dès qu'un arbre est touché, tous ses semblables, dans un rayon d'au moins 35 mètres, doivent être abattus. En la matière, la mairie n'a pas son mot à dire : ce sont les services de l'État, après avis scientifique, qui prescrivent le traitement, sans appel possible. Les élus et responsables politiques le savent pertinemment. Mais qu'importe la vérité ! Et donc on charge la mairie, même si elle a l'obligation de s'exécuter sous peine de sanctions.

Cette conception du débat public n'est pas la nôtre. À Lunel, comme ailleurs, la démocratie souffre parfois des faits tronqués, des exagérations, des outrances.

Il est légitime, et même sain, que des désaccords s'expriment et que des orientations divergentes se confrontent. Mais cela n'implique ni la démagogie, ni la malhonnêteté intellectuelle. Nos concitoyens aspirent à des débats sérieux, pas à des polémiques sur des bases tronquées. Ceux qui prétendent à des responsabilités publiques devraient en être convaincus.

Monsieur le Maire, Directeur de la publication, n'est pas responsable des propos et des chiffres des groupes politiques.